TEN×10

¿Cómo puedo acompañar las luchas personales de los jóvenes?

"Jesus también fue al baño" escuché en algún momento." ¿Y si hoy naciera Jesús nuevamente que haría? ¿Y si naciera en nuestro país? Posiblemente no haría nada diferente a lo que tú, yo o cualquier otro joven de este tiempo hace: Estudio, deporte, videojuegos, amigos, grupo de jóvenes, etc.

Jesus nació en Belén, creció en Nazaret, y toda su vida la vivió como alguien más. En su juventud, Jesús vivió como cualquier otro joven de la época, alguien que conoció muy bien su barrio (Nazareth), conoció las salidas y entradas del barrio, alguien que teniendo acceso al mar (mar de Galilea) aprendió a pescar y como se trabaja con el pescado; alguien que en casa y reuniones veía como el vino nuevo se debía poner en vinajeras nuevas y el vino viejo en vinajeras viejas, siempre le pareció interesante ver como la levadura siendo algo tan pequeño hacía crecer el pan que tanto le gustaba comer. Pero ¿cómo pudo alguien que vivió la misma rutina de muchos jóvenes de su época convertirse en el joven que partió la historia de la humanidad en dos?(a.C.- d.C.)

Jesús no fue solamente alguien que viviera metido en un mundo religioso, de ser así, solo lo hubiesen seguido los que aparentemente eran buenos.

¿Por qué lo siguen si vivió como cualquier ciudadano? Su cercanía hacía que otros dejaron todo para estar con él, (Mc 1,16-20) Encontraron una amistad sincera, limpia, sin prejuicios, una amistad que hacía que sus amigos llegarán a realizar el sueño que Dios había puesto en ellos. Encontraron a alguien muy diferente, que conocía y acompañaba las luchas personales que cada uno tenía.

No Te Escandalices, Empecemos De Nuevo

Para Dios, la mejor alabanza es la acción de gracias, para el diablo, la mejor alabanza es el escándalo. ¿Acaso hay algo que escandalice a Dios? Con los jóvenes debemos tener presente que no son un error, pero pueden caer en el error. Un líder de un grupo juvenil no se escandaliza con el error. La cercanía con ellos nos permite decirles que su problema me interesa y que juntos podemos encontrar una solución.

Estamos En El Mundo, Pero No Somos Del Mundo

La vida es algo así como un camino, se debe caminar y a medida que caminamos vivimos experiencias de todo tipo. Somos algo más que esta vida hermosa, somos de Dios, pero no podemos desligarnos de los acontecimientos que trae la vida. La experiencia de Dios se debe llevar a los jóvenes en su día a día: en su lucha para ir a la escuela, universidad o lugar de trabajo el día lunes, así como en la alegría y diferentes propuestas que trae un viernes.

Entre los jóvenes, todos quieren ser diferentes, pero al final, con el ánimo de ser distintos, terminan siendo todos lo mismo. Pero Jesús hace la diferencia, sin exageraciones, en su cercanía a lo cotidiano. Jesús fue absolutamente cercano a lo simple de la vida, y eso lo hace diferente y amable para todos. ¿En qué eres diferente?

Check Out This Resource

<u>La Mejor Manera De Enseñar</u> <u>A Tu Hijo Adolescente</u>



Edward Herrera es un líder católico apasionado, esposo y padre de tres hijos. Junto con su esposa, coordina la misión de la Escuela Bíblica Católica Yeshua en el estado de Florida y también se desempeña como coordinador de jóvenes en la Iglesia Católica Nuestra Señora de Guadalupe en Miami. Tiene una Maestría en Teología de la Universidad de St. Thomas, Florida.